

あなたの身のまわりの「まちの話題」をお寄せください。

問合せ先 役場 秘書広報室 95-1616

「まちの話題」は大口市 NPO 登録団体 ZOOM が取材・編集をおこなっています。



## 島根県松江市のみなさんに 「おおくち親縁桜」の苗木を贈呈

この度、大口町から交流事業の一つとして、姉妹都市の島根県松江市へ「おおくち親縁桜」の苗木10本を寄贈しました。

松江市では、「おおくち親縁桜苗木贈呈式」が執り行われ、応募者の中から抽選で選ばれた10名の市民の方々に、上定昭仁市長から苗木が手渡されました。

贈呈式では、「松江市のみなさまのもとでもこの早咲きの桜が春の訪れを報せる風物詩として親しんでいただきたい」という鈴木町長のメッセージが紹介され、受け取った市民の方からは「桜の名前に込められた意味や背景を知りました。家の庭に植えて、これから大切に育てていきたいです」とお話がありました。



こちらの二次元コードから「おおくち親縁桜」の紹介ページをご覧ください。

1 / 17  
月

## 高齢者相互支援活動研修会



2025年問題（国民の4人に1人が後期高齢者（75歳以上）という超高齢社会になる）まであと3年。このような状況の中で、高齢者が住み慣れた地域で支え合っていくために「今から何をすべきか」を考えるための研修会がリモートでおこなわれ、県内の老人会会員約200名が参加しました。

町内の「さつきちとせ会」「河北和の会」が活動を報告。団体の運営等について盛んに質疑応答がおこなわれました。

2 / 16  
水

## ご寄贈ありがとうございます

トヨタ自動車株式会社 サービスパーツ物流部様から足踏み式消毒器4基をご寄贈いただきました。小中学校に設置し、有効に活用させていただきます。

